

## Sécheresse en Corse : les voyants globalement au vert



Le préfet de Corse, Jean-Claude Gaudin, a annoncé mardi 10 septembre que les voyants de la situation de la ressource en eau sont globalement au vert. Les réserves sont suffisantes pour faire face à la sécheresse estivale. Cependant, il a souligné que la situation reste fragile et que des mesures de restriction d'eau doivent être prises en cas de nouvelles précipitations faibles.

Un communiqué de presse de l'Office de l'eau de Corse.

Le communiqué de presse est disponible sur le site de l'Office de l'eau de Corse.

Le communiqué de presse est disponible sur le site de l'Office de l'eau de Corse.

# Sécheresse en Corse : les voyants globalement au vert

**Source :** Alta Frequenza